



Bürgerinnen und Bürger ermöglichen Highspeed-Internet

● Nach dem Bericht zum Breitbandatlas Mitte 2017 des TÜV Rheinland im Auftrag des Bundesministeriums für Verkehr und digitale Infrastruktur (BMVI) liegt die Breitbandverfügbarkeit für Bandbreiten von mindestens 50 Mbit/s im ländlichen Raum bei gerade einmal 36,2 Prozent. Auch die Bewohner des Pfofelder Ortsteiles Thannhausen, wo nun im alten Schulhaus die Einweihung des neuen Breitbandanschlusses über Glasfaser stattfand, können jetzt solche Bandbreiten nutzen.

Schon seit längerem beschäftigten sich Thannhäuser Bürgerinnen und Bürger mit der Verwirklichung eines entsprechenden Anschlusses für den Ort, da Thannhausen in diesem Bereich extrem unterversorgt war. Bisherige Lösungen über Funkanbieter bzw. über die großen Internetanbieter waren eher enttäuschend. In den Planungen erwies sich eine Verlegung eines eigenen Netzes jedoch als unwirtschaftlich. Daher waren die Thannhäuser an die Nahwärme Pfofeld eG herantreten, die bereits im Vorjahr in einem Gemeinschaftsprojekt die Verlegung eines Glasfasernetzes in Gundelshalm, Rittern und Pfofeld abgeschlossen hatte. Auch mit dem Rückhalt des



Mitglieder der Nahwärme Pfofeld eG und des Arbeitskreises Breitband aus Thannhausen mit Bürgermeister Willi Renner

Pfofelder Bürgermeisters Willi Renner erfolgte der Startschuss für die Planung des jetzt eingeweihten Anschlusses im Juli 2017.

Im Rahmen des Projektes wurden durch die Nahwärme Pfofeld eG mit großer Unterstützung der Thannhäuser Bürgerinnen und Bürger sowie in Kooperation mit dem Internetprovider Inexio 1,7 Kilometer Glasfaserleitung vom vorhandenen Netz in Rittern zum Kabelverzweiger am alten Schulhaus (nun Dorfgemeinschaftshaus) in Thannhausen verlegt. Die dafür erforderlichen Tiefbauarbeiten fanden ihren Abschluss bereits im Dezember 2017, so dass schon am 22. Februar 2018 die Freischaltung durch Inexio erfolgen konnte.

Für die Anschlussnehmer wurde ein Baukostenzuschuss von 398 Euro fällig. Dafür können sie nun

von Bandbreiten bis zu 100 Mbit/s profitieren und sind damit für die Zukunft des Internets gut gerüstet. Außerdem wurde auf dem Dorfgemeinschaftshaus ein Hotspot eingerichtet, der von den Bürgerinnen und Bürgern kostenlos genutzt werden kann. Auch damit befindet sich Thannhausen auf der Höhe der Zeit.

Noch werden die Haushalte vom Kabelverzweiger aus über die vorhandenen Kupferkabel versorgt. Aber auch hier ist die Zukunft bereits in Planung: Im Zuge des anstehenden Dorferneuerungsverfahrens sollen Glasfaserkabel im Dorf verlegt werden, um diese direkt in die Anwesen der Abnehmer (FTTH) zu führen. Damit stünde auch das Ortsnetz Thannhausen auf dem Stand der Technik.

Roman Grochow

Jeder Mensch hat etwas, das ihn antreibt.

Wir machen den Weg frei.

Ihr starker Partner in Pfofeld

- Bargeldversorgung rund um die Uhr
- Attraktive Finanzangebote aus einer Hand
- Kompetente, leistungsstarke Beratung
- Außendienst-Betreuung
- Vermittlung und Finanzierung von Immobilien

www.rb-wug.de



Kompetenz und Nähe im Landkreis!

Raiffeisenbank
Weißenburg-Gunzenhausen eG

